

令和2年第4回宝達志水町教育委員協議会会議録要旨

開会日時	令和2年4月10日（金）
会議場所	宝達志水町生涯学習センター 2階 第一會議室
出席委員	松田教育長職務代理者、市村委員、大崎委員、近岡委員
説明員	岡田学校教育課長、笠松学校教育担当課長、坂井生涯学習課長兼文化財室長
欠席者	なし

開 会 午後4時00分

1 前回会議録の承認について

会議録の内容について承認された。

2 報告事項

宝達中学校進路状況について

笠松学校教育担当課長が資料に基づき説明を行った。

3 その他

今後の日程について

岡田学校教育課長が今後の日程について説明を行った。

(委員の意見等)

質問	近岡委員（その他） ○入学式後、時間短縮だったが保護者の方からは式典が出来て良かったと聞いた。また、新学期に入り期間は短いが、登校している児童生徒の様子について聞かせてほしい。
回答	岡田学校教育課長 ○入学式については、委員の皆さんに来賓として出席していただきたかったが、新型コロナウイルスの感染症防止のため規模・時間を短縮して開催した。開催できたことについては良かったと思っている。
回答	笠松学校教育担当課長 ○今週一週間の登校の状況について、保護者が濃厚接触者の疑いがあった場合、児童生徒は自宅待機をお願いしている。また、不安があるので登校を控えたいという子どもに対しては欠席扱いとはせずに、インフルエンザと同じような扱いとし自宅待機としている。それ以外の児童生徒の状況は、小学校で2人が不登校、中学校で1人、職員では1人発熱のため自宅で療養中。
質問	近岡委員（その他） ○広報4月号にオーストラリアの青少年国際交流推進事業の募集要項が載っていたが、感染の事を考えると控えた方が良いのでは。
回答	坂井生涯学習課長 ○ヌーサの関係については、今年度は中止とし、5月号の広報で周知する。
質問	大崎委員（その他） ○13日（月）からの教職員並びに特別教育支援員の勤務体制はどうなるのか。また、9日（木）の16時頃に不審者の情報メールが届き迅速な情報が伝えられた。今後も引き続き警察や関係機関と連携して児童の安全に配慮していただきたい。
回答	笠松学校教育担当課長 ○教職員の勤務体制については通常通りの出勤。
回答	岡田学校教育課長 ○特別教育支援員の勤務体制については、各学校長の判断により任せている。登校日に合わせての勤務や、休校のため子どもの世話で休んでいる方もいる。

	また、不審者の対応としては、区長宅へのFAXや安心ホットメールの活用、関係機関と連携してパトロールの実施等迅速に対応していきたいと考えている。
質問	<p>市村委員（その他）</p> <p>○新型コロナウイルスに関連して、3月の小中学校の臨時休校、4月13日からの2回目の臨時休校が始まるが、学校教育課をはじめ、各学校長、教職員に対し大変苦労されていると思われる。臨時休校に対し、学校での問題や課題等が浮き彫りになり、それに対する対応などを聞かせてほしい、また、先ほど笠松担当課長から本町での濃厚感染者の疑いがあると言っていたことに対して何人の方が疑いがあるのか。</p>
回答	<p>笠松学校教育担当課長</p> <p>○臨時休校に伴い、学校現場からの問題や課題は特にない。また、濃厚接触者について、あくまでも疑いがあるということで、調べてみたら濃厚接触ではなくて同じ職場の別居の親だったり、同僚の兄弟であったことが判明した。</p>
質問	<p>大崎委員（その他）</p> <p>○年度末と年度初めの学習について、未履修になっていると思われるが、今後コロナウイルス感染の状況にもよるが、どのように未履修部分を埋めていくのか。</p>
回答	<p>笠松学校教育担当課長</p> <p>○3月23日からの授業再開において、小学校ではすべて未履修を解消した、中学校3年生においては、2教科で2時間分が繰り越しとなっている。今後、休校中にプリント等で課題を与えて補っていく。</p>
質問	<p>近岡委員（その他）</p> <p>○5月下旬まで延長されると新聞等に掲載されていたが、4月の最後の週には保護者へ案内されるのか。</p>
回答	<p>岡田学校教育課長</p> <p>○今の予定から行くと、4月下旬に県内の様子を見ながら5月7日から再開できるか学校長と協議し、町長へ相談して決定したいと思っている。</p>

以上

閉会 午後4時27分